



26 DE FEBRERO DEL 2022

HISTORIA DE LA MEDICINA TRADICIONAL
NUTRICIÓN Y MEDICINA ALTERNATIVA

JULISSA CÁRDENAS RODAS
UNIVERSIDAD DEL SURESTE
LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

MEDICINA TRADICIONAL

forma parte del acervo cultural de la humanidad

MEDICINA HERBARIA

es la forma más antigua de atención médica

CARACTERÍSTICAS GENERALES

NACIMIENTO A LA MEDICINA POPULAR

CARÁCTER MITOLÓGICO PERSONIFICADO

TRADICIÓN HELÉNICA

RAMAS:

ACUPUNTURA

es una rama de la medicina natural y tradicional cuyo vocablo se deriva del latín acus, que significa aguja, y pungere, punción.

FITOTERAPIA

es la utilización de plantas, o partes de ellas, con fines terapéuticos, y viene siendo utilizada por los animales y el propio hombre desde la Prehistoria.

DIETOTERAPIA

es la base de la medicina natural.

EJERCICIO TERAPÉUTICO

La movilización de articulaciones y las técnicas de inmovilización.

FISIOTERAPIA

comprende los ultrasonidos, la diatermia y otros agentes de energía electromagnética.

HOMEOPATÍA

es un sistema de medicina que trata las enfermedades con cantidades diminutas de un agente que produce síntomas de la enfermedad cuando se administra a una persona sana.

LAS PLANTAS

representaban a la naturaleza misma, que como tal, tiene fuerzas destructoras y creadoras.

RUDA:

se utiliza para elaborar perfumes mágicos que ofrecían protección a quienes lo usaban.

RUSCO:

se creía que tenía poderes mágicos para ahuyentar a los ratones.

MEDICINA DEL EGIPTO

La época dinástica abarca los últimos 3.000 años A.C., en que reinaron soberanos de 30 dinastías.

En este largo período se suceden:

IMPERIO THINITA

IMPERIO ANTIGUO

IMPERIO ANTIGUO

IMPERIO I, II, III, INTERMEDIO

IMPERIO MEDIO

IMPERIO

Las tres formas fueron:

HIEROGLÍFICA

HIERÁTICA

DEMÓTICA

La mayor parte de los conocimientos que se tienen de la medicina egipcia se han obtenido de papiros, en particular de dos: del de **Edwin Smith** y del de

El hecho más sobresaliente de la medicina egipcia arcaica es:

la separación de los elementos religioso, mágico y empírico.

Los períodos intermedios corresponden a tiempos de inestabilidad política, desórdenes, guerras e invasiones de pueblos extranjeros.